



**Martin Camus Mimb pense que la convocation de Léandre Tawaba relève tout simplement de l'imposture.**

Après la défaite contre l'Ouzbékistan il y a quelques jours (2-0), les Lions Indomptables se sont une nouvelle fois inclinés face à la Corée du Sud (1-0).

Certes, le match était amical, mais servait de test pour les poulains de Rigobert Song, avant le mondial 2022 qui commence le 20 novembre prochain.

Léandre Tawaba, entré sur l'aire de jeu à la 69e minute, en remplacement de Vincent Aboubakar, fera face aux critiques les plus virulentes, après une frappe presque ratée aux arrêts de jeu, alors qu'il avait pourtant la balle d'égalisation.

Le journaliste sportif Camus Mimb, ne s'est pas fait prier pour critiquer la sélection et la prestation du costaud attaquant d'Al Taawon en Arabie Saoudite. **«Léandre Tawaba 0.5/10: L'une des raisons évoquées pour nous faire avaler la sélection de ce gars, c'est son gabarit et son activité sur les défenses. C'est tellement lunaire qu'il n'arrive même pas à amortir un ballon. Et comme en Algérie où il a une occasion de pardonner l'imposture de sa convocation, il paraît distrait. Il n'y a pas deux conclusions : c'est un problème de niveau !** », a écrit le spécialiste des questions de football.